
Rennes, le 12 juin 2023

A l’attention de Monsieur Loïg Chesnais-Girard,

Président du Conseil régional de Bretagne

Objet : Demande d’une diffusion du film “Les algues vertes”, au sein du Conseil Régional

de Bretagne

Monsieur le Président,

Comme vous le savez, le film “Les algues vertes” financé par la Région Bretagne sera diffusé

à l’Assemblée nationale à la veille de sa sortie, en vertu de son caractère informatif sur le

parcours du combattant qui est celui des lanceur·euses d’alertes, et de la journaliste Inès

Léraud en particulier.

Nous considérons qu’il est primordial d’organiser une diffusion de ce film au sein de

l’hémicycle régional. Cette histoire est la nôtre, et cela représenterait un symbole important

vis-à-vis de toutes les associations qui se battent contre la prolifération des algues vertes

depuis des années.

Vous nous avez déjà répondu que la Région n’avait pas vocation à diffuser au sein de ces

instances tous les films qu’elle finance, mais il ne s’agit pas de n’importe quelle œuvre

cinématographique. Le propos du film "Algues Vertes" est au cœur de nos débats et il nous

paraît extrêmement utile pour accompagner les réflexions en cours au Conseil Régional. Plus

encore dans le cadre du débat du 29 juin sur la politique de l'eau. Aussi, nous vous

demandons de reconsidérer la réponse apportée lors de la commission permanente du 12

juin 2023.

Espérant que notre demande soit entendue, nous vous prions d’agréer Monsieur le

Président, nos respectueuses salutations.

Claire Desmares, Présidente du groupe "Les écologistes de Bretagne" au Conseil Régional




